

La tecnología detrás de la celeste

Los directores de Kizanaro Ignacio Olveri y Krikor Attarian brindaron una conferencia de prensa en la Universidad ORT, en la cual compartieron su experiencia durante el Mundial de Sudáfrica, donde brindaron su aporte desde la tecnología a la construcción de la estrategia de juego de la Selección en la utilización de software desarrollado especialmente para análisis de los partidos.

La empresa, que surgió a partir de

una idea propuesta por sus directores para desarrollar como proyecto de fin de carrera de la Licenciatura en sistemas en la Universidad ORT, dio sus primeros pasos en el Centro de Emprendimientos tecnológicos de la Universidad. La misma brinda la posibilidad de visualizar el análisis de los partidos en forma rápida y sencilla, obteniendo la información de la performance del equipo y de jugadores en tiempo real o diferido.